
SOLICITA COLOCAÇÃO DE LIXEIRAS NA 

AVENIDA ARMANDO SALES DE OLIVEIRA, 

CENTRO

 
 
Destacamos que fomos procurados 

por inúmeros munícipes que reclamaram da falta de lixeiras na Avenida 
Armando Sales de Oliveira, centro.

 
Segundo o que se verifica, trata-se de 

uma região de nossa cidade de comércio, com grande quantidade de lojas 
e lanchonetes e o fluxo de pessoas é grande e a falta de lixeiras tem trazido 
transtornos aos comerciantes ali instalados.

 
Ante o exposto, Indicamos à Mesa, 

nos termos regimentais, seja oficiado ao Doutor Ézio Spera, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, determine à Secretaria 
Municipal do Meio Ambiente, que proceda estudos no sentido de verificar 
a possibilidade de colocação de lixeiras na Avenida Armando Sales de 
Oliveira, centro.
 
                                                      SALA DAS SESSÕES, em 08 de 
setembro de 2.010.

 
 
 
         JOÃO DA SILVA FILHO - 
TIMBA

                                   Vereador - DEM
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